



ESPACES
ATYPIQUES

3 Pièces

58 m²

Réf. 13854-4

165 000 €

La Farlède

Appartement à vendre (83210)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Idéalement situé dans le centre-ville de la farlède, cet appartement de 58 m² prend place au 2eme et dernier étage d'une ancienne chapelle, offrant un cadre de vie aussi original que chargé d'histoire. l'appartement s'ouvre sur une très belle pièce de vie avec sa cuisine ouverte. Cette pièce de vie avec sa hauteur sous plafond et ses poutres originelles offre un espace aux volumes généreux. Une chambre, un bureau et une salle de bain avec wc complètent cet appartement, pas comme les autres, qui saura séduire ses futurs acquéreurs à la recherche d'un lieu de vie unique, atypique et inspirant, ...

Ideally located in the heart of La Farlède, this 58 sq m apartment occupies the second and top floor of a former chapel, offering a unique and historic living environment. The apartment opens onto a beautiful living room with an open-plan kitchen. This living space, with its high ceilings and original beams, offers generous proportions. A bedroom, an office, and a bathroom with toilet complete this exceptional apartment, sure to appeal to future owners seeking a unique, atypical, and inspiring home steeped in history. Parking is available nearby. Shops and schools are within easy walking ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACE
ATYPIQUES



ESPACE
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com